



# La Usal dedica la sala de ensayos de Fonseca a Jesús García-Bernalt

El rector, Ricardo Rivero, mostró una placa conmemorativa y dedicó unas palabras a la figura de este músico y profesor del Conservatorio

## REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca dedica la sala de ensayos de la Hospedería de Fonseca a Jesús García-Bernalt, fundador del Coro Universitario, segundo coro mixto del sistema universitario español. La también conocida como Sala Redonda llevará el nombre del que a su vez fue profesor del Conservatorio de Música de Salamanca desde 1950, ostentando la cátedra de Conjunto Coral e Instrumental, así como director del actual Conservatorio Superior de Música de Castilla y León.

El rector de la USAL, Ricardo Rivero, pronunció unas palabras y develó la placa conmemorativa acom-

pañado del vicerrector de Política Académica y Participación Social, Enrique Cabero; del actual director del Coro, Bernardo García-Bernalt, familiares, amigos y miembros del Coro de la Universidad de Salamanca, que entonaron los acordes del himno universitario, 'Gaudeamus Igitur'. Tras la ceremonia, el Coro ofreció su tradicional concierto de fin de curso.

Nacido en Salamanca en 1925, Jesús García-Bernalt fue el menor de los hijos de una de las personalidades musicales salmantinas de la primera mitad del siglo XX: Bernardo García-Bernalt. Inmerso en el mundo de la música desde su infancia, finalizaría sus estudios de piano en el Real Conservatorio de Madrid, simultaneándolos con los de Profesor Mercantil, profesión que nunca llegó a ejercer. Desde muy joven trabajó como organista y como pianista en diversos grupos de cámara locales, junto a músicos como Antonio Arias, Gerardo Gombau y Juan Quintero, entre otros.